

Ganztageswanderung

Braunwald - Winterwanderung

Dienstag, 27. Januar 2026 Verschiebungsdatum: Dienstag 3. Februar 2026

Wir reisen ins autofreie Braunwald hinauf und geniessen den nostalgischen Scharm im Ferienort auf der Sonnenterrasse, hoch über dem Tal der Linth. Der Klassiker zum Nussbüel verläuft auf meist horizontalem Weg durch Waldabschnitte und vorbei an kleinen, zugeschneiten Bergbächen. Mittagsziel ist das heimelige Restaurant Nussbüel. Über den Hüttenberg führt uns der Weg zurück nach Braunwald.

Wanderprofil mittlere Winterwanderung, Länge 8 km
Aufstieg 200 hm / Abstieg 200 hm, ca. 3 Std.
(Wanderzeit je nach Schneeverhältnissen)
Ice Spikes und oder Wanderstöcke von Vorteil!

Treffpunkt 8:15 Uhr Wetzikon, Busbahnhof

Hinfahrt Wetzikon ab 8:30 Uhr mit S15, Gleis 3,
via Rapperswil ab 09:03 Uhr mit S17, Gleis 2AB,
via Ziegelbrücke, via Linthal Braunwaldbahn
Ankunft Braunwald 10:32 Uhr



Rückfahrt Braunwald ab 15:25 Uhr, via Linthal Braunwaldbahn, via Ziegelbrücke,
via Rapperswil, Ankunft in Wetzikon mit S 5 17:14 Uhr Gleis 5

Billet **Bitte, selber lösen.** 1 x Z-Pass OSTWIND-ZVV Tageskarte Fr. 29.20

Sonstige Kosten UK-Beitrag, Fr. 10.- + Fr. 2.-

Zahlung Bar oder per TWINT auf 079 416 24 09 (Ruth Walther)

Ausrüstung Wanderausrüstung, Wanderschuhe, Ice Spikes, Wanderstöcke, Sonnen-
Regenschutz,
Halbtax / GA, Rega-, Notfallausweis.

Verpflegung Suppe im Restaurant Nussbüel, Zwischenverpflegung aus dem Rucksack

Versicherung ist Sache der Teilnehmenden

Wanderleitung Ruth Walther, Natel 079 416 24 09

Witterung Auskunft über die Durchführung bei schlechtem Wetter
Montagabend, 26. Januar 2026 zwischen 17:00 – 19:00 Uhr oder auf unserer
Webseite www.pszh.ch/gruppe/wandergruppe-wetzikon ab 14:00 Uhr

Anmeldung bis Sonntag 25. Januar 2026, über unsere Webseite
www.pszh.ch/gruppe/wandergruppe-wetzikon oder
per E-Mail an ruth-walther@bluemail.ch oder
per SMS, Tel. 079 416 24 09 (Wanderleiterin Ruth Walther)

Nächste Wanderung Dienstag 17. Februar 2026, Burgwies - Stettbach
Wanderleiter Werner Jordi / Markus Zahler

Diese Tour ist vom Bundesamt für Sozialversicherungen subventioniert, weil sie in
besonderem Masse die Selbständigkeit und Autonomie von älteren Menschen fördert.